

令和8年（2026年）2月9日

1年2組の保護者の皆様

札幌市立元町北小学校
校長 田吉 広

インフルエンザ様疾病による
学級閉鎖のお知らせ

本日、下記のようにインフルエンザ様疾病の発生が確認されたため、校内での感染を防ぐとともに児童の健康回復をはかるため、下記の通り学級閉鎖の措置をとることいたしました。

つきましては、下記留意事項をご確認の上、お子さんの体調の回復と静養にご協力くださいますようお願い申し上げます。

1. 対象 1年2組児童

2. 閉鎖期間 明日から3日間

令和8年2月10日（火）～2月12日（木）まで

※学級閉鎖後の登校日は、**2月13日（金）**からとなります。

※朝の発熱、体調が優れない場合は、無理をせずお休みさせてください。

3. 児童の様子 在籍児童 33名

欠席児童 8名 (発熱6名・インフルエンザ症状1名・その他1名)

◎留意事項

- ・発熱や咳、のどの痛み等、インフルエンザのような症状が現れた際には、早めに医療機関を受診してください。
- ・現在、症状の出ていないお子さんについても外出を控え、自宅で静かに休養をとるようにしてください。学級閉鎖中は、塾や習い事など、できるだけ人の集まるところに行くことを避けてください。
- ・ポプラ児童会館の利用につきましては、学級閉鎖中に来館できるのは、クラブ員だけです。この期間の自由来館はできませんのでご理解をお願いいたします。詳細については、児童会館にお問い合わせください。
- ・睡眠や栄養をしっかりととり、体力や抵抗力を高め、万全の体調で登校できるように、ゆっくりお休みください。
- ・学級閉鎖期間中にインフルエンザと診断された場合、学校までご連絡ください。
- ・また、個別のご相談や問い合わせは、遠慮なく担任・学校までご連絡ください。
(電話：752-5902)